

Le ministre cubain du Commerce extérieur reçoit António Guterres

Image not found or type unknown

La Havane, 14 sept (RHC) Le ministre cubain du Commerce extérieur, Ricardo Cabrisas, a reçu jeudi le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, pour analyser le travail conjoint entre les deux entités.

Le chef de l'ONU s'est également entretenu avec d'autres autorités dans le cadre de sa visite dans la nation caribéenne avant l'inauguration du Sommet du G77 et de la Chine, a indiqué l'équipe cubaine de l'ONU sur le réseau social X (anciennement Twitter).

M. Guterres a été reçu par la ministre du Travail et de la Sécurité sociale de la nation caribéenne, Marta Elena Feitó, à son arrivée à l'aéroport international José Martí, peu avant de rencontrer la représentation de l'ONU à Cuba.

Le porte-parole du Secrétaire général, Sthéphane Dujarric, a déclaré lors d'une conférence de presse que l'ordre du jour de la journée de jeudi comprendrait une réunion avec le président Miguel Díaz-Canel et d'autres hauts fonctionnaires cubains.

Lors de l'ouverture du sommet, prévue demain, le haut représentant appellera les États membres du G-77 et la Chine à défendre un système fondé sur l'égalité lors de la cérémonie d'ouverture de la réunion du plus grand groupe au sein des Nations unies.

Il réitérera également son appel à la réforme des systèmes financiers internationaux et des institutions multilatérales afin qu'ils reflètent le monde d'aujourd'hui et, en définitive, les voix des pays en développement, a déclaré le porte-parole depuis le siège de l'ONU à New York. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333998-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-recoit-antonio-guterres>



Radio Habana Cuba